

BULLETIN D'INFORMATIONS

Plombières-les-Bains

N°36 - avril/mai 2025



EDITO

Chères Plombinoises, chers Plombinois,

Voici le retour des beaux jours et avec eux celui des animations à Plombières.

Qu'elles soient organisées par les commerçants, les associations ou la ville, elles sont toujours de qualité et essentielles pour faire vivre notre commune.

Quelle commune de 1600 habitants peut se réjouir d'avoir une ville aussi animée ? Nous vous invitons à en profiter et les faire découvrir à vos proches.

Chacun l'a maintenant bien compris : il n'y aura pas de saison thermale en 2025. La situation est la suivante : les deux SARL qui exploitaient les parties thermale et hôtellerie/restauration sont en liquidation. Les bâtiments appartiennent toujours au groupe Avec et plus personne n'y a accès. Les salariés sont accompagnés par les services de l'état pour la suite de leur carrière professionnelle ou leur retraite pour certains.

En tant que Maire, je suis mobilisée à part entière pour faire évoluer la situation en recherchant une solution durable avec nos partenaires, le mandataire judiciaire et M. Patrick Francois, nouveau Président du groupe AVEC.

Nous sommes tous conscients et engagés pour que notre ville retrouve un dynamisme économique autour du thermalisme et des activités de bien-être sans oublier la sauvegarde et la valorisation de notre patrimoine bâti.

L'équipe municipale mesure l'importance de ce sujet pour nous tous, habitants de Plombières. Mais sachez aussi qu'il y a d'autres sujets d'importance que nous explorons pour développer notre commune, la rendre plus attractive, y accueillir de nouveaux habitants et développer de nouveaux services.

Pour tout savoir et tout comprendre, 4 rendez-vous vous sont proposés reprenant les travaux en cours :

LES SAMEDIS DE L'INFO

Nous les avons imaginés sous forme de salon, avec des stands de présentation et d'échanges.

Le premier aura lieu le samedi 12 avril de 10h à 12h et traitera de l'environnement et de la qualité de vie.

Nous espérons vous y retrouver nombreux car notre action est de faire en sorte que Plombières, le centre historique, les Granges et Ruaux, continue à offrir à ses habitants une qualité de vie à la hauteur de vos espérances et de vos attentes.

Lydie BARBAUX Maire



PS : Le vote du budget a eu lieu mercredi 26 mars en même temps que l'impression de ce bulletin.

Nous vous le détaillerons donc dans la prochaine édition.

MARS

Dim 30 mars - 14h-18h : Loto de la Jeanne d'Arc (gym)

-Salle de Bellefontaine

Dim 30 mars - Passage à l'heure d'été

AVRIL

Mer 02 avril - 18h30 : Comité de pilotage du Marché de Noël

-Salon Eugénie

Sam 05 avril - 10h : AG Passion Cinéma

-Espace Stanislas

Sam 05 et Dim 06 avril - 10h-18h : Journées Européennes des Métiers d'Art

-Centre ville

Mer 09 avril - 14h : Nettoyage de la ville

-Casino

Sam 12 avril - 10h-12h : Samedi de l'Info : environnement et qualité de vie

-Salon Eugénie

Dim 13 avril : Marche des pompiers

-Bellefontaine

Mar 15 avril : Eclats de Paysage

-Petit B

Mer 16 avril : Ciné goûter « Ozi, la voix de la forêt »

-Casino

Mer 19 fev - 20h: Réunion du Conseil municipal

-Salon Eugénie

Sam 19 avril - Après-midi : Ouverture accrobranche et chasse aux oeufs

-Accro'terrasses des Jardins en Terrasses

Sam 26 avril - 20h : Election de Miss Vosges

-Casino

Dim 27 avril : Livepainting

-Dôme des ateliers municipaux Promenade des dames

Dim 27 avril : Marche populaire de la MPT

-Ruaux

MAI

Ven 02 mai - 20h30 : Causerie

-Nid des épinettes

Jeu 08 mai - 10h45 : Commémoration victoire guerre 39/45

-Monument aux morts : Ruaux/Granges/Cimetière Granges/Plombières

Sam 10 mai - 10h-12h : Samedi de l'Info : le patrimoine bâti et les travaux

-Salon Eugénie

Sam 10 et Dim 11 mai : Championnat de pétanque en triplette mixte

-Promenade des dames

Dim 11 mai - 8h : Broc'Plombinoise

-Centre ville

Sam 24 mai : La Journée Citoyenne

VIVRE ENSEMBLE •

Voici le rappel de quelques règles dont le respect permet de vivre en bonne entente au sein de son quartier.



BRUITS DE VOISINAGE

Les particuliers qui réalisent des travaux de bricolage et jardinage à l'aide d'outils bruyants doivent **respecter les horaires suivants** :

- Lundi à vendredi inclus → de 8H30 à 12H00 et de 14H00 à 19H30 (sauf entreprises et services municipaux)
- Samedi → de 9H00 à 12H00 et de 14H00 à 19H00
- Dimanche et jour férié → de 10H00 à 12H00



ENTRETIEN DES TROTTOIRS

Par temps de neige ou de gelée, les propriétaires ou locataires doivent balayer la neige devant leur maison, sur les trottoirs et ce jusqu'au caniveau.

Hors temps de neige, le désherbage, le balayage des végétaux et détritiques doivent être réalisés par le propriétaire ou le locataire. *Un petit coup de main à ses voisins au grand âge est toujours le bienvenu !*



DEJECTIONS CANINES

Chez nous, on aime les animaux et leurs propriétaires surtout lorsqu'ils ramassent les déjections de leur toutou ! Des sacs à cet usage sont à disposition en mairie. Et pour rappel, les plantations n'aiment pas l'urine des chiens, elle les fait mourir...



ELAGAGE ET TAILLE DES HAIES/ARBRES

Les arbres et haies doivent être entretenus afin de ne pas empiéter sur le domaine public mais il faut bien choisir sa période. En effet, durant la période allant du 16 mars au 15 août, *il est interdit d'y toucher pour respecter les espèces qui y nichent.*

En bordure de route, les propriétaires doivent *élaguer les branches qui dépassent* sur le domaine public.



DECHETS VERTS

Le brûlage des déchets, verts ou ménagers, est *interdit par le règlement sanitaire départemental*. Vous pouvez les amener à la déchèterie la plus proche de chez vous. (adresse et horaires sur www.sicovad.fr).

HOMMAGES •

Le 23 février dernier, 250 personnes se sont réunies dans la salle du club pour célébrer un dernier hommage à Denis Vincent, décédé le 23 septembre dernier.



Denis VINCENT



Au delà des discours chargés d'émotions, la cérémonie a été marquée par l'inauguration d'une plaque gravée à son nom qui sera fixée sur la façade du bâtiment, modeste symbole de l'action qu'il aura menée toute sa vie pour amener « La Jeanne d'Arc » là où elle est aujourd'hui.

Denis Vincent est et restera un exemple pour nous tous, les qualificatifs ne manquent pas pour le définir, et il n'est pas simple de résumer 60 années passées au service d'une cause, mais je retiendrais cette courte définition du mot « *abnégation* »

« Sacrifice total au bénéfice d'autrui de ce qui est pour soi l'essentiel ». c'était Denis.

Dominique Baron, adjoint et ancien président du club.



Jean Louis Courtier,
72 ans, nous a quitté prématurément en ce début d'année 2025.

Homme de convictions et sans limite dans ses engagements, il a consacré sa vie au service des Autres en tant qu'enseignant et directeur d'école auprès des enfants de notre commune, en tant qu'Elu municipal durant 3 mandats, en tant que militant associatif pour faire vivre et perdurer les jardins en Terrasses ou encore pour la sauvegarde de l'hôpital de Remiremont en lien avec l'Ademat et sans oublier son engagement militant, politique et syndical.

C'est avec beaucoup de regret et de tristesse qu'il nous faut apprendre à vivre sans lui et toutes nos pensées vont à Frédérique, son épouse, et à ses enfants et petits enfants.

Guy Mansuy, adjoint.

ESPACES VERTS •

Vers une gestion plus durable des espaces verts

Depuis quelques années, la commune de Plombières-les-Bains a amorcé un virage vers une **gestion plus durable et écologique de ses espaces verts**.

La transition des massifs classiques vers des massifs mixtes composés de vivaces et d'un soupçon d'annuelles s'accélère. Un choix guidé par des préoccupations environnementales : ces plantations nécessitent moins d'arrosage, favorisent la biodiversité et s'inscrivent dans une démarche économique à long terme.



Dans le même esprit, on s'efforce de **renover le mobilier urbain plutôt que de le remplacer**.

Recycler et réutiliser, c'est **prolonger la vie des équipements tout en limitant l'empreinte écologique**.



Ce défi est de taille, car il concerne de nombreux espaces : parcs, écoles, centres-bourgs et cimetières.

Mais avec patience et détermination, les équipes des espaces verts avancent, pas à pas, vers un cadre de vie plus respectueux de l'environnement.

Et vous, croyez-vous aussi en cette transition ? Nous oui.

LES PLOMBINOIS SONT FORMIDABLES !

Voici des bénévoles qui ont besoin d'énergie mais aussi de patience. En effet, il s'agit des accompagnateurs à la cantine scolaire.

Chaque jour, ils se relaient (2 à chaque fois) pour prêter main forte au personnel en place, sous la houlette de Marina Martin, Directrice des Francas. Sous remerciements très chaleureusement tous ces bénévoles qui mettent leur pierre à l'édifice pour le bien-être de nos petits.

Du bénévolat empreint d'empathie, de sourire et de bienveillance.

C'est le cas de **Geneviève Absalon**, qui œuvrait déjà à ce service en tant que salariée et qui a repris du service en tant que bénévole aussitôt après sa retraite, en février 2024, ne pouvant casser le lien qui l'unissait depuis tant d'années aux enfants.

Nicole Ferrando a rejoint l'équipe à la rentrée scolaire 2019. Elle met à profit son sens aigu de l'empathie, de la sensibilité et son dévouement à la Collectivité n'est plus à démontrer. Elle aime les enfants et ces derniers le lui rendent bien.

Mireille Depaoli quant à elle, a intégré la cantine à la rentrée 2018. Elle a rapidement pris goût à se mettre au service de la Communauté. Elle prend plaisir à accompagner les enfants au quotidien, les aider et les voir grandir.



Mireille, Nicole et Geneviève

Patrick Thlébaut (absent sur la photo), a tellement apprécié côtoyer les enfants au travers de son activité professionnelle en cuisine qu'il n'a pas pu se résoudre, une fois à la retraite, à abandonner ces petits lutins intrépides et charmeurs. Aussi, il a décidé, afin de ne pas les perdre complètement de vue, de retrouver à la cantine en tant que bénévole à la rentrée scolaire 2019.

Et tout dernièrement, l'équipe s'est étoffée d'une nouvelle bénévole. Il s'agit de **Danièle Petitjean** qui côtoyait déjà l'école en accompagnant ses petits enfants à l'école. Nous lui souhaitons la bienvenue.

Nous remercions très chaleureusement tous ces bénévoles qui mettent leur pierre à l'édifice pour le bien-être de nos petits.

TDV

Une entreprise locale au rayonnement international ●



L'usine TDV - anciennement Tréfilerie des Vosges - est située dans la Vallée de la Semouse, au lieu-dit le « Blanc Murger ». Implantée à la jonction des communes de Bellefontaine, Plombières les Bains et Xertigny, elle est le fruit d'une constante évolution du site industriel depuis le XVIème siècle.



Tout d'abord forge dès sa naissance en **1547**, puis taillanderie destinée à produire toute sorte d'outils tranchants, le site commence la production de fil de fer en **1791**, puis devient usine de tréfilage en 1958, avec le début de l'activité de laminage, qui consiste à « aplatir » le fil entre le faisant passer entre des cylindres. C'est à cette date que l'usine porte pour la première fois le nom de Tréfilerie des Vosges.

Tout au long de son histoire, l'entreprise est plusieurs fois leader mondial pour différentes productions.

En **2004**, elle prend le nom de TDV.

En **2022**, TDV ouvre un nouvel atelier destiné à la production de ruban solaire « Pv Ribbon », destiné au marché du photovoltaïque.



— TDV, une entreprise ancrée dans son territoire, tournée vers l'avenir

Référence mondiale dans le domaine de la transformation de nombreux matériaux (aciers inoxydables, alliages de nickel, maillechort, titane, et autres non-ferreux), l'entreprise TDV est spécialisée dans le laminage à froid et le façonnage de toutes sortes de formes.

Plus de **80%** de la production part à l'exportation.

Les compétences de TDV dans le formage et la soudure de produits inox lui permettent de réaliser tous types de produits à base d'acier inoxydable en tubes, fil et fer plat.

L'entreprise ne cesse d'innover pour proposer de nouvelles solutions sur le marché.

La volonté de TDV est d'agir sur les secteurs ayant un impact environnemental fort, comme les énergies vertes ou l'électrification.

Forte de ses racines territoriales – plus de **75%** des salariés sont recrutés localement - la société s'engage également dans la réduction de sa consommation d'énergie et dans la préservation de son environnement.

— TDV, un acteur majeur de la production d'énergies vertes

TDV accentue sa présence dans le secteur de la **production d'énergie verte** en proposant plusieurs solutions pour la réalisation de **panneaux solaires**.

L'entreprise est le seul fabricant français de ruban solaire « Pv Ribbon », un conducteur en cuivre installé dans les panneaux solaires photovoltaïques.

D'autre part, TDV produit des entretoises et de tôles de ventilation destinés aux sous-ensembles de machines tournantes éoliennes et hydrauliques.



LES SAMEDIS DE L'INFO

PARCE QUE

- ce qui motive notre action, c'est vous et votre quotidien d'habitants du centre, de Ruaux ou des hameaux des Granges.
- il est essentiel que chaque habitant sache où en sont les projets communaux.
- l'avenir de Plombières se réinvente dans une transformation nécessaire.

Pour toutes ces raisons, l'équipe municipale vous propose 4 matinées d'information



Le 1er RDV aura lieu le samedi 12 avril de 10H à 12H sur le thème de l'Environnement et la Qualité de vie

Plombières-les-Bains

LES SAMEDIS DE L'INFO

2 heures pour comprendre le projet de transformation de notre commune : **BIEN VIVRE A PLOMBIERES AU QUOTIDIEN** réalisations, projets en cours et enjeux de demain

Prochain RDV : **SAMEDI 12 AVRIL 2025** de 10H00 à 12H00

Des RDV thématiques

- Samedi 12 avril : Environnement et qualité de vie
- Samedi 10 mai : Patrimoine bâti et travaux
- Samedi 14 juin : Culture et animation
- Samedi 12 juillet : Economie et tourisme

SALON EUGENIE
CLOS DES 2 AUGUSTINS - RUE GRILLOT

PLOMBIERES-LES-BAINS

TRAVAUX

Le trottoir de l'Hermitage qui avait souffert des intempéries de novembre 2023 va enfin retrouver son accessibilité. L'entreprise a enlevé une partie de l'enrobé afin de prendre les cotes du dalot (conduite en béton). Une fois ce dernier fabriqué sur mesure, elle interviendra en avril 2025 pour refaire les canalisations, le terrassement et l'enrobé.



Nos cimetières font l'objet de toute l'attention des services techniques en 2025. L'évolution des pratiques funéraires et des attentes de la société induisent une évolution nécessaire de ces lieux de souvenir.

Nous allons poursuivre leur végétalisation afin d'en faire des lieux paisibles et naturels dans lesquels il fait bon se promener et se recueillir. Certains murs d'enceinte en pierres sèches vont être repris à Ruaux et aux Granges.

L'étanchéité de l'étang du Parc Impérial va être reprise sur la partie du côté de la piscine au cours du printemps. La remise en eau pourra ensuite avoir lieu ainsi que le rempoissonnement (géré par l'AAPPMA de Plombières-Bellefontaine. Ainsi, les promeneurs pourront retrouver rapidement ce havre de paix voulu par l'empereur Napoléon III.

Des travaux d'exploitation forestière ont eu lieu à l'automne entre le Parc Impérial et le hameau du Petit Saint Pierre. L'ONF qui gère pour le compte de la commune l'ensemble de la forêt domaniale a suivi ces travaux. Les élus considèrent que la qualité de remise en état du chantier n'est pas correcte, d'autant plus que cette partie de notre forêt est un véritable atout touristique. Ils ont demandé à l'ONF de procéder à la remise en état des chemins de randonnées balisés et des plateformes techniques. Cela doit être fait au printemps 2025.

Pour le reste des chemins, ils seront traités lors de la Journée Citoyenne, alors préparez vos tronçonneuses, scies et remontons-nous les manches !



Les sources et ruissellements d'eau du versant sud du centre bourg (celui des Jardins en terrasses) vont être auscultés minutieusement par Emma-Lou Richard pendant 6 mois.

Son stage aura pour but de faire un état des lieux le plus exhaustif possible (végétation, murs en pierre sèches, zones de ruissellement etc..).

Emma-Lou est en Master 2 Gestion de l'Environnement.

Ces ruissellements génèrent une humidité importante et impactent l'arrière des immeubles du coteau.

Le chantier de l'Espace Berlioz se poursuit sans surprise mais avec un imprévu impactant le délai de fin de chantier. L'entreprise Morlot qui a obtenu les lots étanchéité et toiture est en redressement judiciaire.

La poursuite de l'activité doit être actée prochainement par un nouveau passage au tribunal de commerce. En attendant, les plannings des entreprises ont été revus par l'architecte afin qu'il n'y ait pas d'interruption de chantier.

Les entreprises présentes ont commencé à changer les fenêtres, nettoyer les façades, poser les gaines électriques, installer la chaudière...



La première étape des travaux de la maison de santé est presque terminée. Il s'agit de l'aménagement des futures archives communales.

Actuellement, elles occupent une pièce au 1er étage de la mairie, une pièce qui deviendra le cabinet du médecin généraliste ou du pédiatre. De nouvelles archives ont donc été imaginées dans le bâtiment des services techniques afin de conserver la mémoire de la commune qui déménagera physiquement en avril.

Pour la suite, nous attendons les notifications de subventions de l'état et des collectivités afin de pouvoir démarrer. Le vote tardif du budget de l'état a, cette année, retardé cette étape.

OFFICE DE TOURISME •

Un tourisme dynamique au service de la destination Vosges Secrètes

Depuis fin septembre, je dirige l'Office de Tourisme de Remiremont Plombières, œuvrant pour l'ensemble des communes de la destination.

Arrivée d'Alsace, mon parcours alliant tourisme et industrie me permet d'apporter une vision structurante et novatrice pour poursuivre le travail engagé et donner une nouvelle impulsion.



L'équipe de l'Office du tourisme intercommunal au grand complet

REMIREMONT
PLOMBIÈRES
TOURISME



DESTINATION
VOSGES SECRÈTES

L'action de l'Office de Tourisme repose sur les trois axes majeurs de la stratégie de la Communauté de Communes de la Porte des Vosges Méridionales :

- le développement des activités de pleine nature et de bien-être,
- la valorisation du patrimoine, de la culture et des savoir-faire locaux,
- ainsi que le renforcement de l'offre d'hébergements et de l'accueil.

Cette stratégie vise à renforcer l'attractivité touristique de toute la destination tout en respectant l'identité et l'authenticité des Vosges Secrètes.

Convaincue que le tourisme se construit collectivement, je souhaite engager élus, équipes, acteurs économiques et habitants dans une dynamique positive. Chaque projet vise à enrichir l'expérience des visiteurs et à créer des retombées pour l'ensemble du territoire.

Avec une équipe motivée et engagée, l'Office Tourisme poursuit son travail pour faire rayonner toutes les communes et offrir à tous – habitants et touristes – une destination où nature, culture et hospitalité se conjuguent harmonieusement.

En parallèle, l'Office de Tourisme œuvre aux côtés de la Ville de Plombières sur différents projets structurants :

- la Fabrique des Transitions (programme d'accompagnement au changement),
- la communication digitale des stations classées,
- et le projet Berlioz qui préfigure le retour de l'Office de Tourisme au centre-ville.

Corinne FELTEN

Directrice Remiremont
Plombières Tourisme

BUNTI BIMBY •

L'opération BUNTI BIMBY à Plombières-les-Bains :
donnez vie à vos rêves immobiliers !



Le printemps arrive,

c'est le moment de transformer vos idées en projets concrets !

Rejoignez l'aventure BUNTI BIMBY et explorez, aux côtés des urbanistes experts des équipes de Villes Vivantes, tout le potentiel de votre bien ou de votre futur bien à Plombières-les-Bains.

Depuis février 2024, cette opération d'urbanisme collaboratif inédite s'engage à vos côtés pour créer une offre de logements abordables, bien situés et respectueux du patrimoine, sans étalement urbain. En un an, plus d'une trentaine de propriétaires et futurs propriétaires ont déjà été accompagnés dans leurs réflexions et dans leurs démarches pour concrétiser leurs projets.

Quels sont les types de projets envisagés et accompagnés à Plombières-les-Bains aujourd'hui ?

Et si le vôtre
était le prochain ?

- Créer des logements **locatifs** en transformant des annexes ou en divisant de grands espaces.
- Diviser des terrains pour créer des **lots à bâtir** en cœur de ville.
- **Réhabiliter** des bâtiments vacants pour offrir des logements de qualité
- **Acquérir** un bien pour y installer sa famille ou développer une activité.
- **Préparer l'avenir** en construisant un logement adapté à vos futurs besoins.
... et bien plus encore !

Grâce à des modélisations 3D immersives et une analyse fine de la faisabilité financière, nous vous aidons à vous projeter et à trouver les solutions réalistes pour faire aboutir vos idées. Que vous ayez une vision précise ou simplement envie d'explorer les possibilités, notre service gratuit et sans engagement est là pour vous accompagner.

Prêt à booster votre projet et améliorer le cadre de vie à Plombières-les-Bains ?



Contactez dès aujourd'hui l'équipe BUNTI BIMBY au 0805 38 28 99 (numéro vert, appel gratuit) ou rendez-vous sur www.vv.homes/bunti-bimby-plombieres-les-bains pour réserver votre rendez-vous individuel et découvrir ce que votre bien peut devenir !

ÇA S'EST PASSÉ À PLOMBIÈRES •



Accueil d'une délégation de l'Ambassade et du Consulat de Chine avec nos sénateurs Jean Hingray et Daniel Gremillet



Grosse fréquentation pour la cérémonie des vœux à la population



Repas des Aînés -

126 convives ont participé au repas dansant offert aux aînés par le CCAS



Les 300 parts de couscous vendues par les Raz-Moquettes de Ruax au profit de la recherche contre le cancer. Bravo !



24 heures de tir

22 équipes, composées d'un carabinier et d'un pistoler, se sont relayées sur 6 matches toutes les deux heures.



EroticART, un festival qui a trouvé son public et une fréquentation en hausse.



Une grosse activité médiatique autour des Thermes



Des assemblées générales à gogo :

L'âge d'Or, Amicale du personnel communal, AAPPMA (pêche), Les écureuils, Société d'Art et d'Histoire, 4 pattes plus 1 toit, Sauvegarde de l'église, Taupes les Bains



Plantations de pommiers par les membres de la commission citoyenne Environnement

POMPIERS •

Les Sapeurs-Pompiers du centre de secours de Plombières-Bellefontaine recrutent.

Suivant votre âge, vous pouvez devenir Sapeur-Pompier ou devenir Jeune Sapeur-Pompier.



Qu'est-ce qu'un Jeune Sapeur-Pompier ?

Un Jeune Sapeur-Pompier (JSP) est un **adolescent de 13 ans à 18 ans qui s'engage à suivre une formation de 3 ans**, afin de s'initier à l'activité de sapeur-pompier volontaire. Les JSP participent à diverses manifestations sportives (cross, épreuves d'athlétisme,...) et patriotiques (8 mai, 14 juillet, 11 novembre,...)

Les conditions pour devenir Jeune Sapeur-Pompier

Les JSP sont recrutés à l'âge de 13 et 14 ans. Les inscriptions se font début juin pour commencer la formation en septembre.

Vous souhaitez vivre l'expérience sapeur-pompier, vous avez entre 17 ans et 55 ans, vous voulez rendre service et vous êtes disponible, venez nous rencontrer.

Qu'est-ce qu'un sapeur-pompier volontaire ?

En France, l'organisation du secours d'urgence repose sur le volontariat. La population des sapeurs-pompiers est constituée de 80 % de volontaires pour 20 % de professionnels. Les sapeurs-pompiers volontaires sont des hommes et des femmes qui s'engagent pour protéger et sauver les personnes, les animaux et les biens, en contrepartie d'une indemnité financière.

Un sapeur-pompier volontaire est habilité après formation à effectuer les mêmes interventions qu'un professionnel.

Si vous êtes intéressé par cette aventure vous pouvez venir tous les samedis matin au centre de secours :

 **18 chemin du Tarpenet 88370 Plombières les Bains.**

Une visite du centre vous sera faite et vous pourrez obtenir toutes les explications et les réponses à vos questions.

 **Contact téléphonique : Capitaine Etienne BODEZ : 06 85 57 60 34**